

An die  
Generalversammlung des  
AMIV an der ETH



Zürich, 26.02.2020

## Antrag für eine Platte zum Grillen

Sehr geehrter Präsident, werte Versammelte der Generalversammlung des AMIV an der ETH

Seit Jahren glänzt der AMIV mit kostbaren Mahlzeiten an verschiedensten Anlässen. Davon können alle, die jemals an einem Ski- oder Erstiweekend waren, ein Lied davon singen. Das Küchenteam legt sich jeweils extrem ins Zeug, 3 Michelin-Sterne für die Küche wären noch untertrieben. Auch heute an der GV überzeugt uns das Küchenteam mit ihren Skills.

Ein langer Traum vom alteingesessenen Küchenteam ist eine Chromstahlplatte, welche auf den Grill montiert werden kann, um damit bspw. Dönerfleisch oder andere Grillspezialitäten zubereiten zu können. Dies war grundsätzlich schon für die heutige GV geplant gewesen, jedoch muss dazu erst die GV «Ja» sagen. Aus diesem Grund könnt ihr euch, sofern die GV unserem Antrag zustimmt, nächste GV von den vielen Vorteilen einer Chromstahlplatte überzeugen.

Für die Anschaffung der Grillplatte beantragen wir einen Betrag von **CHF 300**.

Besten Dank.

Die Antragsteller

Lukas Eberle Luzi Bieri Guy Lüthi  
Gygi Gygi Max Aspect